

Estimados/as Apoderados/as:

Junto con saludar, en esta oportunidad nos dirigimos a ustedes con el fin de reforzar información referida a los lineamientos y acciones tomados por la Scuola, respecto al proceder ante diferentes escenarios relativos a la Pandemia:

Desde el día lunes 16 de agosto, se fusionaron los Grupo1 y 2 de todos los cursos, dando paso a la presencialidad de todos/as los/as estudiantes. En consecuencia, tal como es de conocimiento general, la asistencia a clases ha aumentado significativamente, viéndose favorecido el proceso de enseñanza – aprendizaje.

Dado lo anterior, en el contexto de la Pandemia, nos regimos por nuestros protocolos que, si bien son procedimientos institucionales propios, están estrictamente sustentados en el MINEDUC y el MINSAL ya que son las entidades nacionales constitutivas de autoridad máxima, destinadas a entregar las indicaciones precisas en los ámbitos educativos y de salud, respectivamente.

Para ir dando paso a diversas acciones tendientes a la normalidad del proceso educativo escolar, la Scuola toma decisiones con mucha cautela y con información seria y confiable emanada de los Ministerios antes aludidos. Es así que contamos con la colaboración de un asesor del MINEDUC, con comunicación regular entre nuestro encargado en Prevención de Riegos y el I.S.T. (Instituto de Seguridad del Trabajo) y con supervisiones estrictas y minuciosas, tanto en lo procedimental como en lo administrativo, de la Seremi (Secretaría regional Ministerial) de Salud.

Es así que junto a estas autoridades hemos tomado diversas decisiones relativas a medidas sanitarias, cuarentenas, difusión de información, etc. Afortunadamente, la rigurosidad en el cumplimiento de los diversos procedimientos nos permite contar con una nula tasa de contagios provocados al interior del establecimiento y con bajísimos índices de Contactos Estrechos, que uno a uno, en su momento y a quienes corresponde, se han dado a conocer.

Aprovechamos la ocasión para aclarar que el pasado 2 de septiembre, luego que un estudiante de 8° básico sede de Valparaíso se diagnosticara positivo de Covid por haber sido contacto estrecho de un familiar cercano, el caso fue notificado por el sistema de vigilancia epidemiológica del MINSAL y desde el día cero hasta hoy, nos hemos mantenido en directo contacto con la Seremi de Salud con el propósito de dar cabal cumplimiento a todas y cada una de las acciones tendientes a mantener controlado el sistema de trazabilidad. De igual modo hemos mantenido permanente comunicación con el estudiante, quien se encuentra muy bien y con el familiar afectado, quien se encuentra bastante delicado de salud.

Para finalizar y aludiendo a la idea expresada anteriormente, queremos ser enfáticos en solicitarles tranquilidad y confianza con el actuar institucional. Nuestra principal misión en esta realidad, es resguardar la salud de la comunidad escolar y estamos desplegando todos nuestros esfuerzos y conocimientos para que aquello se cumpla cabalmente. Nuestras decisiones se ajustan a lo que es necesario hacer para que los miembros de la comunidad no se expongan innecesariamente a riesgo de contagio. Cuando existe ese riesgo, el grupo humano involucrado es advertido oportunamente y guiado para cumplir con las acciones necesarias para un correcto resguardo. Del mismo modo, quienes NO son advertidos de alguna medida, es porque no están en riesgo y, de acuerdo a los lineamientos oficiales, deben seguir adelante con las medidas generales de autocuidado y cuidado hacia los demás (mascarilla, distanciamiento, lavado y desinfección regular de manos)

Para finalizar, despedimos esta semana haciendo una positiva evaluación del período que finaliza y esperando alcanzar un reponedor descanso para dar inicio a la última etapa escolar 2021 con ánimo, motivación y unión entre todos los miembros de la comunidad escolar.

¡FELICES FIESTAS!

Equipo de Rectoría

Valparaíso-Viña del Mar, 10 de septiembre de 2021

